

## Gernika cierra la biblioteca durante cuatro meses para su fumigación

La biblioteca de Gernika, ubicada en la Casa de Cultura de la villa foral, cerrará sus puertas, a partir de hoy y hasta finales de este año, debido a los trabajos de fumigación y posterior acondicionamiento del interior de sus instalaciones. Mientras duren las labores, el servicio se trasladará a los locales municipales anexos al Museo de la Paz, además de a la sala polivalente Elai Alai. "La fumigación se llevará a cabo por cuestiones de mantenimiento de la biblioteca y los libros y, por precaución sanitaria, llevará un tiempo su ventilación para que no afecte a los usuarios. También tenemos previsto aprovechar el cierre para realizar algunos cambios en cuanto a la colocación de las estanterías y, en general, para acondicionar de manera más funcional todo el espacio", explicaron fuentes municipales.

El centro gernikarra mantendrá los mismos servicios en su nuevo emplazamiento, así como su habitual horario: de lunes a viernes, de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas, mientras que los sábado permanecerá abierta solo por las mañanas. "Además del préstamos de los libros, se ofrecerán también los servicios de hemeroteca e internet, como hasta ahora", informaron los responsables del recinto.

### Zonas de estudio

La mayor parte del fondo bibliográfico se trasladará a las dependencias ubicadas junto al Museo de la Paz, mientras que la sala Elai Alai se reservará "como zona de estudio y realización de préstamos de libros", apuntaron. A partir de esta semana, el Ayuntamiento de Gernika solicitará a diferentes empresas especializadas el estudio y presupuesto para llevar a cabo las labores de fumigación de la biblioteca que ocupa un espacio de casi 300 metros cuadrados, repartidos en dos pisos. "A través de esos informes sabremos el alcance de las afecciones existentes, porque hay zonas de las salas donde la humedad ha dañado las vigas de madera y estropeado algunos volúmenes", explicaron.

Por otra parte, cabe recordar que el Consistorio de la villa foral dejó sobre la mesa en la sesión plenaria celebrada el pasado mes de febrero la propuesta realizada por parte de varios agentes socioculturales para que se instalarán las salas infantil y juvenil de la biblioteca en los locales que actualmente ocupan en Txikipark del Pasealeku. La iniciativa solo obtuvo el respaldo de los entonces concejales de la izquierda abertzale, mientras que el resto de las formaciones que conformaban el Consistorio en la anterior legislatura - EA, PNV, Aralar y PSE- se decantaron por estudiar "más en detalle" la alternativa presentada y "suspender" el plan, por el momento.